

ABSTRAK

Nama: **Vena Melinda Fitri**, NIM: 141500096, Judul Skripsi: **Pengaruh Pendapatan Ijarah Terhadap Laba Pada Bank Umum Syariah (Periode 2015-2017)**

Pada dasarnya setiap perusahaan memiliki tujuan yang sama yaitu memperoleh laba (*profit oriented*), untuk memperoleh laba perusahaan harus melakukan kegiatan operasional. Produk pembiayaan syariah salah satunya yaitu transaksi ijarah. Ijarah adalah akad pemindahan hak guna (manfaat) atas suatu barang atau jasa dalam waktu tertentu melalui pembayaran sewa/upah, tanpa diikuti dengan pemindahan kepemilikan barang itu sendiri. Pendapatan yang diterima dari transaksi ijarah disebut *ujrah*. *Al ujarah* ialah imbalan yang diperjanjikan dan dibayar oleh pengguna manfaat sebagai imbalan atas manfaat yang diterima. Pendapatan ijarah setiap tahun terus meningkat sedangkan laba pada Bank Umum Syariah mengalami fluktuasi setiap tahunnya, penurunan laba bersih terjadi lantaran bank syariah tetap ingin mempertahankan nasabah, meski biaya dana meningkat. Akibatnya, margin yang diperoleh perbankan syariah menurun.

Berdasarkan latar belakang, maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Pengaruh Pendapatan Ijarah Terhadap Laba pada Bank Umum Syariah (Periode 2015-2017)?, 2) Berapa Besar Pengaruh Pendapatan Ijarah Terhadap Laba Pada Bank Umum Syariah (Periode 2015-2017)?

Penelitian ini bertujuan 1) Untuk mengetahui apakah Pendapatan Ijarah berpengaruh positif terhadap Laba pada Bank Umum Syariah (Periode 2015-2017) , 2) Untuk mengetahui berapa besar pengaruh Pendapatan Ijarah Terhadap Laba pada Bank Umum Syariah (Periode 2015-2017).

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif. Teknik analisis data yaitu menggunakan analisis regresi linear sederhana, dengan perangkat uji lainnya yaitu: Uji Normalitas, Uji Autokorelasi, Uji Heteroskedastisitas, Uji Hipotesis (t), Koefisien Korelasi, dan Koefisien Determinasi dengan bantuan program SPSS V.21.

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan bahwa variabel Pendapatan Ijarah (X) berpengaruh positif terhadap Laba (Y). Hal ini dapat dilihat dari nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} , yaitu ($2.091 > 2.032$), serta nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05, yaitu ($0,044 < 0,05$), dan data yang diuji berdistribusi normal dengan koefisien korelasi antara variabel x dan y terdapat hubungan yang sangat rendah. Adapun hasil perhitungan koefisien determinasi (R^2) adalah sebesar 0,114. Hal ini berarti variabel Pendapatan Ijarah dapat menjelaskan pengaruhnya terhadap Laba sebesar 11,4% sedangkan sisanya 88,6% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Keyword: Pendapatan Ijarah, Laba.